

Notes

1. Au moment du 15 avril M. Ribicic m'a signé une mission pour l'Amérique du Sud via New York. Il était entendu que j'amènerais une femme jusqu'aux U.S.A. J'ai pu contact avec les autorités Américaines et ai obtenu que deux places nous seraient réservées sur l'avion du 9 mai.

Lorsque l'affaire a éclaté - je m'insais de ma propre initiative à l'ambassade américaine et leur ai demandé de m'inscrire à mon départ, M. Ribicic désirant " que j'aille en Autriche et en Allemagne préalablement à mon départ pour la U.S.A." Explication évidemment donnée pour éviter toute indiscretion. Les Américains furent d'accord et remirent le départ prévu au 10 juin.

2. Le Colonel D. m'avait demandé si je partais pour les U.S.A. d'amener avec moi dans la valise diplomatique qui me serait entièrement confiée un certain nombre de dollars lui appartenant que je devais remettre à M. Deleon.

Le Capitaine de Leon était à la maison militaire à Washington. Lors de son voyage à Washington le Col D. fit la connaissance de de Leon et sur la demande de celui-ci l'affecta avec l'assimilation de chef de mission de 2^e classe (Commandant) au représentant à Washington de la OGER le Capitaine